

TCS-Campingplatz Sion wird barrierefrei

Der TCS-Campingplatz in Sion verfügt neu über zwei barrierefreie Bungalows. TCS Schweiz und die Stiftung Cerebral arbeiten eng zusammen, um das barrierefreie Angebot auf den Campingplätzen auszubauen.



Die Schlüsselübergabe: Jérôme Livet, Stiftungsrat und Ausschussmitglied der Stiftung Cerebral, Thomas Erne, Direktor Stiftung Cerebral, und Cedric Schoch, Leiter Unternehmensentwicklung & Gastronomie TCS Schweiz (v.l.). Bild: zvg

Bild: zvg



So sieht das barrierefreie Bungalow auf dem TCS-Campingplatz Sion aus. Bild: David Birri

Bild: David Birri

(Medienmitteilung) Für Menschen mit einem körperlichen Handicap sind Ferien auf dem Campingplatz eine Herausforderung: Vielerorts ist keine barrierefreie Infrastruktur vorhanden. Der TCS-Campingplatz in Sion ist ab sofort barrierefrei. Dies ermöglicht eine Zusammenarbeit zwischen dem TCS Schweiz und der Stiftung Cerebral.

Die beiden Organisationen engagieren sich seit Jahren gemeinsam für den Bau von barrierefreien Bungalows. In der Schweiz sind bereits fünf TCS-Campingplätze mit solchen barrierefreien Bungalows ausgestattet: Bern, Bönigen (BE), Sempach (LU), Buochs (NW) und Flaach (ZH). Nun verfügt auch der Campingplatz in Sion über zwei barrierefreie Bungalows.

Die beiden Unterkünfte sind komplett rollstuhlgängig und verfügen zudem über verschiedene Hilfsmittel wie Pflegebetten, die den Familien die Pflege ihres Schützlings erleichtern. Die beiden neuen Bungalows sind ab sofort in Betrieb und können von betroffenen Familien, aber auch von anderen Campinggästen für ihre Ferien genutzt werden.

Das Campingangebot von TCS Schweiz und der Stiftung Cerebral entspricht einem grossen Bedürfnis und soll deshalb laufend weiter ausgebaut werden.

Publiziert am Freitag, 21. Juli 2023